

よつくら通信

文責；いわき市立四倉小学校長 小川幸一

自分を鍛え、最後までがんばった運動会 「最後まで 勝利をめざし かけぬけろ！」

霧雨交じりの曇天の下、5月14日(日)に運動会が開かれました。今年の運動会は、雨により、順延となりました。日曜日の天気予報は、お昼頃から晴れ、午前中は曇りというものでした。金曜日の会場準備の時に、子ども達に火曜日まで延期になったらどうかななどと話していると、火曜日は家の人に来れないと言う児童が結構いました。6年生にとっては最後の運動会。鼓笛もこれまで一生懸命練習してきました。家の人がいけない寂しさを考えた時、まったくできない天気ではなかったので、グラウンドの水取り作業をし、1時間遅らせて実施することにしました。私も、子ども達の寒さなどを感じようとずっとテントの外で全体の指揮をしておりました。

コンディショナルには残念でしたが、保護者の皆様の早朝からの懸命なご協力により実施することができ、運動会ができましたことに心よりお礼申し上げます。

今年のスローガンは、「最後まで 勝利をめざし かけぬけろ！」。代表委員会の児童が中心となって作りました。子ども達にスローガンとして使いたい言葉をいろいろ考えてもらい、多かった言葉を組み合わせてできたスローガンだとのこと。最後まで諦めずに勝利をひたすら願って全力で競い合う、子ども達の強い願いがすべての競技によく表れていました。これまでの練習の時の団体競技の結果とは違う結果となった学年もありました。

圧巻だったのは最後の紅白リレーでした。なんと紅白リレーが始まる時点で、赤白同点で、すべてがリレーにかかっていたのです。放送でこれを知ると、全校児童の応援も一段と激しくなり、近年まれに見る盛り上がりのあるリレーとなりました。選手も応援に応えるように必死にバトンをつなぎました。そして、これまた紅白引き分けとなり、総合優勝は紅白両者となりました。このようなことはとても珍しいことです。子ども達の熱い思いが、同点優勝をもたらしたのだと思います。

運動会は、上記に掲げたスローガンに則り、各学年で楽しい競技が繰り広げられました。



1・2年生で行った「紅白玉入れ」は、雨で土が付いた玉にもかかわらず、しっかり握ってかごをめがけて懸命に投げ入れました。3・4年生の「よつくらタイフーン」では、チームごとに息のあった棒運びをし、幾度となく先頭が入れ替わりました。



5・6年生は「とびこみ綱引き」で熱戦が繰り広げられました。途中で味方が入ると勢いもまったく変わりました。そして、鼓笛パレード。雨も上がり、堂々と行進しました。ダンスの華麗さと音色の美しさに大きな拍手が送られていました。



6月の行事

<p>1日(木) 家庭訪問予備日 3日(土) 土曜学習 4日(日) 日清カップ陸上大会 5日(月) 教育実習開始(4年1組へ) 6日(火) お弁当の日 リハーサル 8日(木) 尿2次検査 PTA危険箇所点検 9日(金) 5年生エネルギー教室 水着販売 10日(土) 土曜学習</p>	<p>14日(水) お弁当の日 リハーサル大野 15日(木) がんばれ陸上大会 3年生出前講座 20日(火) 5年生スポーツ笑顔の教室 21日(水) お弁当の日 6年生小学校陸上大会 22日(木) 鑑賞教室 27日(火) お弁当の日 授業参観日 29日(木) お弁当の日 陸上予備日 30日(金) お弁当の日 陸上予備日 教育実習終了</p>
---	---

<心の教室相談員来校日>

2(金)、6(火)、12(月)、14(水)
 19(月)、23(金)、26(月)、28(水)

<学校司書来校日>

毎週 木・金曜日

子どもとどう関わればよいの？

「インディアンの教え」より

子育てに悩みはつき物です。いい子に育ててもらいたいという思いは皆同じです。しかし、普段の何気ない関わり方で、その願いとは違う方向に育っていくものです。

次に、インディアンの中で昔から伝わる子育てに関する教訓を紹介しします。私達親のあり方を深く反省させられることばかりです。一つでも二つでも心に留めて、お子さんと向き合ってくださいれば幸いです。

<インディアンの教え>

- 1 批判ばかり受けて育った子は、非難ばかりします
- 2 敵意にみちた中で育った子は、誰とでも戦います
- 3 冷やかしを受けて育った子は、はにかみ屋になります
- 4 ねたみを受けて育った子は、いつも悪いことをしているような気持ちになります
- 5 心が寛大な人の中で育った子は、がまん強くなります
- 6 はげましを受けて育った子は、自信を持ちます
- 7 褒められる中で育った子は、いつも感謝することを知ります
- 8 公明正大な中で育った子は、正義心を持ちます
- 9 思いやりのある中で育った子は、信仰心を持ちます
- 10 人に認めてもらえる中で育った子は、自分を大事にします
- 11 仲間の愛の中で育った子は、世界に愛を見つけます

図書ボランティアの皆さんに感謝

今年も図書ボランティアのお母さん方が、本校児童の読書力向上のために積極的に協力していただいています。第1回の話し合いが26日(金)に行われ、活動計画が立てられました。

現在ご協力くださっている方は次の通りです。

- 5年生 I・Mさん Y・Nさん
 4年生 M・T 2年生 S・Sさん
 OB M・Sさん(心の教室相談員)

5名で、学校司書の先生とともに図書館の飾り付けや本の修繕、読み聞かせなどを行ってくださっています。本当にありがたく思っています。読書を推進するためにはボランティアの皆さんのご協力が必要です。今からでもぜひご参加いただければありがたいです。



ちなみに、私も、毎週金曜日の給食時に、全校児童へ向けて読み聞かせを始めました。これまでの学校でもやってきたことです。日本の昔話を中心に行っています。日本の文化や道徳心を伝えようと考えています。

プール清掃へのご協力ありがとうございました

29日(月)に、プール清掃を行いました。予定では26日(金)でしたが、雨の心配もあり気温も低かったため延期しました。一人一役でプール清掃をする予定だった保護者並びにPTA役員の皆様にはご迷惑をおかけいたしました。にもかかわらず、多くの方が来てくださり、5・6年生が行った清掃の仕上げをしてくださいました。わずかに残っていた砂やしみもきれいに落ち、設備などの環境も整い水を張るだけです。

